

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 1 de junio del 2023

Suplente de Edil del Frente Amplio, Carina Pérez: reclamó la vuelta a la normalidad de las sesiones de la Junta Departamental de Tacuarembó, para que de esa manera los Ediles tengan la posibilidad de hablar todas las semanas en el espacio de la Media Hora Previa. Recordó que en ese espacio se plantean ideas, sugerencias y críticas a las políticas de gobierno, del nivel que sea.

Edil del Frente Amplio, Jorge Maneiro: presentó un pedido de informes a la Intendencia de Tacuarembó, por la realización de trabajos por parte de los funcionarios municipales, los días de lluvia sin equipos de protección. También presentó una sugerencia por cruces peligrosos en las calles Luis Alberto de Herrera y Juan Ortiz, y en Timoteo Aparicio y la circunvalación de la zona. Por otra parte consultó por un reclamo presentado por los vecinos de la zona del Parque Rodó, realizado en diciembre del año pasado y del cual aún no hubo respuesta.

Edil del Partido Nacional, Mariela Correa: se refirió a la actuación del presidente de la República, Luis Lacalle Pou en el Foro de Sao Paulo en Brasil. Criticó la postura del gobierno de Brasil de transmitir únicamente el discurso del presidente Luis Ignacio “Lula” Da Silva, lo que llevó a que el presidente Lacalle Pou transmitiera su discurso a través de su cuenta de Instagram, recordando que la libertad de expresión es un Derecho Humano fundamental.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Augusto Sánchez: felicitó al gobierno nacional por la gran cantidad de obras públicas que se han ejecutado en el departamento de Tacuarembó, en Rutas Nacionales, la inauguración del IMAE Cardiológico, la sede de la Guardia Republicana, policlínicas, la nueva cárcel, instituciones educativas, con inversión pública. Por otra parte, presentó un par de pedidos de informes que fueron elevados a la Mesa del organismo y destacó las rebajas en el precio de los combustibles.